

AG FC Lutry, 20 août 2015

Rapport du Président

Mesdames, Messieurs, chers amis,

Que de chemin parcouru depuis l'AG du 9 juillet de l'année dernière. Il me semble que c'était hier ; une assemblée en deux parties, avec l'ancien comité *in corpore* qui quittait la salle en cours de séance, un processus de transfert des dossiers qui s'est résumé à un paquet de clés remis sur le comptoir de la buvette et à trois classeurs posés à la villa Mégroz, *stamm* de votre comité.

Nous avons commencé par nous présenter, montrer nos « bobines », ce fut fait aux entraîneurs, aux joueurs, à l'ACVF et à l'administration communale de Lutry pour ne citer que les plus importants. Nous avons également dû commander des maillots de jeu pour la 1 et la 2 car tout était relativement dépareillé.

Et tout ceci durant l'été pour être en mesure de réussir deux choses que le comité voyait comme symboliques : réussir la reprise du championnat avec toutes les équipes dans de bonnes conditions et réussir une bonne tenue de la Fête des vendanges.

Dès la rentrée d'automne de l'année dernière, il a fallu ensuite que le comité trouve son rythme et apprenne à travailler ensemble, certains d'entre nous ne se connaissaient même pas et n'avaient pas forcément d'expérience préalable d'engagement associatif et bénévole au sein d'une association.

Une des premières mesures a été d'établir un budget car je tenais vraiment à poser un cadre financier, nous savons tous en effet que si l'argent est vite dépensé, il est plus difficile à gagner.

Il s'en est suivi également en cours d'année un *relookage* des supports de communication du club qui vous seront présentés par Jean-Philippe Barbey dans son rapport.

Et maintenant, où en sommes-nous une année plus tard ?

Une très grande satisfaction sportive habite tout le comité et je tiens à citer les quelques faits saillants de la saison 2014-2015, sans trop empiéter sur les rapports à venir :

- Une 1^{ère} équipe qui termine 5^{ème} de son groupe, en ayant quasi tuteuré les finales
- La promotion de notre 3^{ème} équipe en 3^{ème} ligue
- Le maintien de nos juniors A en Coca League, foot « d'élite » de niveau inter-régional
- Et la victoire de notre D1 au premier tournoi Graine de foot et qui termine 3^{ème} lors des finales cantonales
- Seule ombre au tableau, la relégation de notre 2^{ème} équipe en 4^{ème} ligue.

Donc si l'on nous avait dit ceci il y a 12 mois, je pense que nous aurions tous signé tenant compte des circonstances de départ.

Je tiens également à remercier le Singe d'Or qui a toujours été présent et nous a fait confiance dès le départ en nous mettant à disposition 30'000.-. Le Singe a en quelque sorte joué le rôle de la banque et sans lui nous n'aurions pu démarrer la saison ainsi.

Je ne peux terminer mon rapport, Mesdames, Messieurs, sans me livrer à une petite analyse prospective et vous donner quelques sentiments, quelques convictions personnelles quant à l'avenir.

Et aujourd'hui, à l'aube de la reprise de la nouvelle saison, le FC Lutry c'est :

- 3 équipes d'Actifs, évoluant respectivement en 2^{ème}, 3^{ème} et 4^{ème} ligue
- 12 équipes de Juniors inscrites en championnats
- 1 équipe de foot passion et 1 école de foot
- 1 équipe séniors
- Environ 350 membres actifs ...
- ... emmenés par 29 entraîneurs et assistants
- 7 arbitres de club
- Un budget de 270'000.- francs
- 8 membres du Comité

Notre club, votre club est un club sain, il a un comité qui a trouvé ses marques, qui est motivé et qui a une vision long terme. Nous voulons en effet que le FC Lutry offre une formation footballistique de grande qualité favorisant la progression et la relève interne ; nous voulons que le FC Lutry ait un groupe compétition formé d'une équipe fanion par niveau, ceci dès les juniors C et cohérent jusqu'à la 1^{ère} équipe et finalement nous voulons que le rayonnement du club au sein de la population locale aille au-delà de la pratique du football

Pour réussir ceci, nous devons pouvoir nous appuyer sur des structures bien établies, c'est le cas. Mais nous devons aussi pouvoir nous appuyer sur des sources de financement pérennes et ce dernier point demande une vigilance, un engagement de tous les instants.

En disant ceci, je pense en particulier à tous nos événements, nos manifestations externes (Fête des vendanges, repas de soutien des juniors et celui du club, Foothon, Graine de foot, Revue) qui sont à la fois des sources de financements substantielles et un moyen pour faire rayonner le club.

Malheureusement, je dois constater aujourd'hui que la situation n'est pas optimale et présente même certains risques : Trop peu ne se sentent pas concernés et n'ont simplement pas envie de s'impliquer dans la prise d'une responsabilité partielle dans une manifestation ou ne serait-ce même quelques heures le jour de la manifestation.

Trop souvent, je vois les mêmes personnes, trop souvent, je tombe sur les mêmes noms.

Je suis convaincu qu'il nous faut changer ceci ! C'est en s'impliquant, en travaillant ensemble que nous arriverons à renforcer l'esprit club et le sentiment d'appartenance, et peut-être, encore plus important, à préparer une relève pour d'ici quelques années.

C'est bien de décréter ceci, mais maintenant il faut passer à l'action pour la saison à venir. Il faudra beaucoup communiquer, convaincre, expliquer, en commençant en priorité par les entraîneurs, les parents et les joueurs actifs.

Réservez-nous donc bon accueil si nous vous sollicitons et soyez aussi nos relais, votre présence ce soir prouve que nous pouvons compter sur vous et nullement l'intention de faire la leçon à cette assemblée, si le FC Lutry en est là, c'est grâce à un grand nombre d'entre vous, je le dis en toute humilité et avec grand respect ! En fait ce message s'adresse aux absents

Je conclus en adressant mes plus sincères remerciements à mon comité qui, par son engagement et son professionnalisme, sont pour moi grande source de motivation, aux entraîneurs et assistants qui soirées après soirées, semaines après semaines offrent à tous nos jeunes plus que la pratique d'un sport, mais une école de vie, et merci aussi à notre tenancier de la buvette, Antonio Pizzilo qui tous forment en quelque sorte la première garde du FC Lutry.

Mes remerciements s'adressent également à la Confrérie du Singe d'Or, sponsor phare du club et conseiller bienveillant lorsque nous le sollicitons, à la Municipalité de Lutry qui nous soutient très activement par la mise à disposition des installations et financièrement, à Patricia Ceppi et à son équipe de Revue ; et merci également à tous nos sponsors et annonceurs et à tous les *afficionados* qui ont fait, font et feront le FC Lutry.

Merci de votre attention.

JD Jayet, Lutry, le 20 août 2015